
 

 

和 歌 山 大 学 

第２１０回 教育研究評議会 議事録 

 

日 時 令和３年９月２４日（金）１６時００分～１６時３０分 

場 所 Teams による遠隔会議 

出席者 伊東学長 

永井理事、恵下理事、中川理事、松谷理事、山本理事、添田学系長、坂本学

系長、本山教育学部長、芦田経済学部長、野村システム工学部長、尾久土観

光学部長、江田、田川、金澤、辻本、橋本、中村、佐々木、大浦、長友 各

教授 

（足立副学長、マグレビ副学長、風間学術情報センター長、満田戦略情報室

長、橋本企画課長、南方総務課長、猪原財務課長、森中研究・社会連携課長、

中元国際交流課長、篠栗学術情報課長、青木参事役、長谷参事役） 

 

学長から第２０９回の議事録について、意見等の有無について確認があり了承した。 

 

議 題 

１．第４期中期目標・中期計画（素案）の修正について  

  松谷理事から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 

２．国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等に関する報告書の更新について  

    松谷理事から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 

  ３．ウズベキスタン共和国世界経済外交大学との学生交流協定の締結について 

    中元国際交流課長から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 

４．中国福建師範大学との学生交流協定の締結について 

    中元国際交流課長から、資料４に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 

報 告 

 １．ベトナムハノイ国家教育大学との交流協定の更新について  

   中元国際交流課長から、資料５について説明があった。 

 

 ２．アメリカ合衆国西フロリダ大学との交流協定の更新について・   

   中元国際交流課長から、資料６について説明があった。 

 

 



 

 

和 歌 山 大 学 

 ３．enPiT「成長分野を支える情報人材の育成拠点の形成」における Basic SecCap 

コンソーシアムに関する覚書等の締結について  

風間学術情報センター長から、資料７について説明があった。 

 

  ４．令和３年度第１次補正予算（案）について 

    中川理事から、資料８について説明があった。 

 

  ５．令和４年度概算要求について 

    松谷理事から、資料９について説明があった。 

 

                                以  上 


